

NEUES JAHR, NEUES HAAR!

Mag. Claudia Brandstätter

bmm GmbH



Nach dem chinesischen Horoskop ist das Jahr 2020 das Jahr der Ratte! Es wird ein Jahr des Neuanfangs, neue Möglichkeiten entstehen. Genau diese Neuanfänge beginnen mit Entschlossenheit und Mut! Daher gilt es, 2020 voll motiviert und mit neuen Lösungen zu starten. Endlich etwas ausprobieren, sich nicht durch „in“ und „out“ und Modelisten beeinflussen lassen, sondern einfach auf sich selbst hören und sich selbst gestalten. Was passt zu mir? Was genau sind meine Erwartungen? Worauf lege ich Wert? Aus diesen Antworten lassen sich viele professionelle, neue Lösungen erarbeiten.

Ein gutes Jahr beginnt mit einer guten Frisur!

Der Wet-Look ist auch in neuen Jahr voll angesagt! Nicht nur Männer können sich mit etwas Gel einen eleganten Look verpassen. Viele Frauen nutzen den Wet-Look als festliche Alternative mit viel Glanz. Etwas Gel in den Haaren verteilen und die Seitenpartien besonders streng zurückkämmen. Der Wet-Look eignet sich hervorragend, um mit Haarnadeln, Haarspangen oder Haarperlen glamouröse Akzente zu setzen – durch die reduzierte Frisur tritt der Haarschmuck besonders schön in den Vordergrund. Außerdem eignet sich die Frisur besonders gut, wenn Sie einen Bad-Hair-Day erwischt haben!

Auch 2020 wird haartechnisch ein „nasses“ Jahr!

2020 ist auch das Jahr der Kosmetik und des Gesundheitswesens. Wer einen Frisör hat, der ihm guttut, sollte diesen schnell, intensiv und regelmäßig aufsuchen, damit auch Veränderungslust und Veränderungsmut in Aktivitäten münden.

Ein wesentlicher Aspekt dabei ist: Wer professionell ausprobiert und Neues zulässt, kann echt ganz neu und anders das Jahr 2020 erleben. Einfach tun, mit den besten Hilfskräften und den besten Produkten.

In diesem Sinne, rattige, haarige und beste Wünsche für ein gutes 2020!